

Briare-le-Canal : nouvelle extension du port de plaisance



Eric Doligé visite les travaux du port de plaisance

Le tourisme fluvial est un élément important de la politique économique du Département. Profitant de sa présence dans le canton de Briare, vendredi dernier, le président du Conseil général, Eric Doligé, est venu constater l'avancement des travaux de la deuxième tranche d'extension du port de plaisance de Briare.
Par chance, il faisait très mal... beau, ce qui a permis à Eric Doligé de s'intéresser *in situ* aux explications d'Emmanuel Baud, chargé de ce dossier au Conseil général. Des explications qui n'ont pas manqué d'intéresser les élus présents dont Jean Podlaha, conseiller général, qui a contribué au renouveau fluvial de Briare, Thierry Goffrand, président du pays Gleminois, de la communauté des communes et du Saing, Martial Collet, maire de la commune, Yves Broussaux, président de la CCI...

